



ゆーあい通信 R6 / 1 月号

新しい年が始まりました。まだまだ寒い日が続きます。感染症対策をして温かく過ごしていきましょう。

🔥1月の予定

- 4日(木) 仕事始め・自治会
- 6日(土) 社会参加活動・初詣
- 12日(金) 誕生会
- 13日(土) 土曜日課
- 17日(水) 体重測定
- 27日(土) 土曜日課

| | |
|----------|-----------------------------|
| 土曜営業日の送迎 | |
| 朝 | 8:00 バススタート 8:30 ワゴンスタート |
| 夕 | 13:00 一斉スタート |

🔥1月の誕生者

- 6日(土) 伊早坂謙さん
- 19日(金) 高田信也さん
- 22日(月) 大阿久裕美さん
- 31日(水) 針ヶ谷裕司さん



🔥お知らせ

●個人面談を実施します。

今年度は、1月下旬から2月いっぱいので実施致します。別途文書が出ますので、日程調整等のご協力、よろしくお願いします。

🌲12月の活動報告

●12月8日(金)に誕生会を行いました。



パレデス・ケンジさん
12月2日誕生

中村弥生さん
12月9日誕生

水戸部竜青さん
12月12日誕生

橋本恵太さん
12月21日誕生

森山和美さん
12月12日誕生

●12月23日(金)にクリスマス会を行いました。



保護者会コーナー

会長挨拶

あけましておめでとうございます
 会員の皆様におかれましては、幸多き新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年はコロナ感染症が5類に移行になったことから、世の中も大分従来通りの活況を取り戻した感があります。町ゆく人もマスクをしない方が増えてきて、各種行事の人出も戻ってきたようです。そんな中、工房の行事もある程度の制約はありましたが、従来行事を開催することができました。まだまだ利用者と職員だけの開催となった行事もありましたが、10月には、昨年度に続いて山梨方面への親睦日帰り旅行も実施することができました。訪れた忍野八海で外国人観光客の多かったことに驚かされたと同時に、海外の方がいち早くコロナから日常生活に戻っていることに、改めて感心させられました。
 今年は2019年以来になります、一泊での親睦旅行を再開したいと考えております。もちろんコロナの感染状況にもよりますが、ウィルスも弱毒化していることもありますので、勇気を持って事業を再開していきたいと思っています。もちろん皆様のご意見を伺いながら進めていきたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。また今年は役員改選の年になりますので、役員就任をお願いすることがあるかと思っております。その際には是非皆様にご協力を賜りたく、重ねて宜しくお願い申し上げます。
 結びに皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。



保護者会会長 佐野義晴

